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会 長 挨 拶 

会長 故金正司 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんにちは。先週は留守を

致しましたが、会長挨拶では加藤副会

長にレベルの高い短歌を季節感いっ

ぱいに詠んで頂きました。奈良時代や

平安京のおもむきのある優雅な雰囲

気に会場が包まれたことと思います。

ありがとうございました。 
恵那ロータリークラブではマラウ

イの蚊帳現地報告を致しました。山本

会長挨拶では定款について身近な例

をあげ、出席率やメイキャップについ

ての説明がありました。当日は会員の

出席率は 70％補正出席で 96％でした。

例会への出席はとても大切なことで、

ここが原点であることを強調されて

いました。恵那ロータリークラブは地

区青少年での青山さん、地区職業奉仕

の市岡さんなど久しぶりに懇親を深

めることができました。今年 50 周年

だそうですが、地域社会に奉仕を手厚

くされていることが実感できました。 
さて、先日は安藤会員のお父さんが

ご逝去されました。印刷業界でのご活

躍が披露され、ご自分の開発された自

動送信機が全国で100台以上現在も活

躍中であるそうです。多くの弔問客で

国道 21 号線の西行きは渋滞が起きる

ほどでした。印象深かったのは代表社

員さんのお別れの挨拶で、「これから

も無言の叱咤激励を私達に頂きます

様に」と故人には最高の感謝の言葉で

はなかったのでしょうか！私は熱く

なりこんな経営者を目指すことを学

びました。本日の会員卓話は松井さん、

宜しくお願い致します。 
 

幹事報告 

幹事 馬場秀幸 
(1) 故金会長へ国際ロータリー日本

事務局よりベネファクター(寄付)の礼

状が届きましたので披露しました。 
(2) クールビズは、9 月で終了です。

10 月 5 日例会からは、ネクタイ着用で

出席願います。 
(3) 松井会員におかれては、鮎の話あ

りがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

20 周年記念実行委員会 
田辺雅範委員長 

来月 10 月 19 日(火)、20 周年記念事

業の記念植樹を、柏森公園内で開催し

ます。時間は 11 時 30 分からで雨天で

も決行します。又、昼食は、スポーツ

パルコに予約してあります。全員の参

加を宜しくお願いします。 
出席委員会 

安田高志委員長 
来月 10 月 12 日(火)に、健康診断を

実施します。場所は、平野病院です。

第９３５回 

平成２２年９月２１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング] 

それでこそロータリー 

[ゲスト] 
[ビジター] 

[出席] 会員総数35名 
(出席免除1名) 
本日出席23名 65.71％ 
[行事]会員卓話 

『鮎の話』 

担当 松井順五会員

第９３６回 

平成２２年９月２８日(火) 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]観月夜間例会 

於 古風人領下 

担当 親睦・スマイルボックス

委員会

第９３７回 

平成２２年１０月５日(火)

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話 

『労務トラブル解決の方法』

担当 三宅裕樹会員

平成22 年9 月 28 日(火) 
第936 回例会 第858 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 

べネファクター表彰 故金正司会長 
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開始時間は、10 時半位から行います。

昼食会場は、喜久家（例年と同様の会

場）です。皆さんの参加を宜しくお願

いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席委員会 安田高志委員長 

ゴルフ同好会 
ゴルフ同好会 幹事 森 益男 

来週 9 月 28 日(火)は、本年度第 1
回のゴルフコンペを出席 16 名 4 組の

パーティーで行います。尚、当日は夜

間例会開催日の為、表彰式パーティー

は夜間例会時に行います。出席者の

方々には、改めてメンバー表等をFAX
にて送らせて頂きます。 
会葬御礼 

安藤元一会員 
先週末、父の葬儀に多くの会員の皆 

様にご弔問及びご会葬いただき、誠に

ありがとうございます。また、過分な

ご厚志をいただき重ねてお礼申し上

げます。今後とも、よろしくご指導願

います。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
安藤元一君 
過日、父の葬儀に際し多くの会員

にお越し頂き、またご厚志を頂き誠

にありがとうございました。 

 


